
⑧花咲プロジェクト IN 野田 実施報告 
岩手県建築士会女性委員会 小山田サナヱ 

◇ 日時：2012 年 10 月 28 日（日）13：00～14：00 

◇ 場所：野田村 泉沢地区農村公園仮設住宅  

◇ 参加者：  
《岩手士会》8 人  

・ 盛岡支部・・小山田サナヱ、鈴木貴子、広田智子 
・ 久慈支部・・十門地由加里、佐々木みゆき、中塚アキ子、 

繁名美佐子、船木知幸 
《野田村社会福祉協議会》小野正子さんとお子さん 2 人 
《仮設住宅の住民の方々》約 10 人 

◇ 花の種類：葉牡丹 2 色＋チューリップ・水仙などの球根 3 個 
◇ 泉沢地区農村公園仮設住宅 39 戸 

・ 初めての訪問。地元工務店による仮設住宅で木造・切妻屋根の造り。 
・ 社協の小野さんにお願いし、事前にチラシを配布してもらって 

いたため、住民の方々も出てきて、一緒に作業を行なった。 
・ 小規模な団地のため、あまり外部の支援団体が入っていない 

とのこと。 
・ 曇り空で雨が今にも降り出しそうだったため、時間を繰り 

上げて開始。作業を早く終わらせることに気をとられて、 
あまり住民の皆さんとお話できなかったことが反省点。 

・ 他の仮設住宅 3 団地分（米田地区 18 戸・下安家地区 10 戸・ 
門前地区 18 戸）のプランターもここで作り、自家用車 4～5 
台に分けて運び、それぞれの玄関前に設置した。小規模な仮 
設団地にはあまり支援が届いていない様子で、プランターの 
設置は良かったと思う。 

◇ 野田村保育所 

・ 春には花植えに伺ったが、今回は新園舎への引越し時期と重なり、 
落ち着いてからと遠慮した。新園舎が完成し、明日から保育を 
開始するとのことで、休日出勤で準備に大忙しだった。 

◇ 高台移転地（城内高台団地） 
・ 春に行った際には、山林の伐採が始まったばかりの頃だったが、木はほとんど無くなり、

山も整地され始めた様子で、少しずつではあるが目に見えて進んでいることが分かった。 
・ 春に野田村長が「被災者にとっては 1 年以上も経ち、未だに住む場所も決まらない。目に

見える形で少しでも前に進みたい」と言っていたことを思い出した。 
 

 
 
 
 
 

10 月の状況。木はほとんど伐採されている 
5 月の高台移転地の状況 


